QUATRIEME PARTIE

LES GROUPEMENTS HOMOLOGUES DES REGIONS IRANO-TOURANIENNE ET EURO-SIBERIENNE

ESSAI DE SYNTHESE

Les principaux types de groupements définis et analysés dans l'Alborz se retrouvent avec des variantes ou sous des modifications plus ou moins accentuées dans les massifs médio-asiatiques et même dans certains massifs européens (Caucase). Quelles que soient les différences floristiques constatées, dues à l'appartenance à trois provinces phytogéographiques distinctes, (irano-anatolienne, medio-asiatique et hyrcano-euxine), ces groupements apparaissent de toute évidence comme homologues. Compte-tenu de leurs affinités, la comparaison de ces divers types devrait permettre la compréhension des grandes unités syntaxonomiques des zones considérées et d'aboutir à un schéma général de la structuration de ces unités, tant au plan géographique qu'altitudinal.

A - REGION IRANO-TOURANIENNE:

PROVINCES IRANO-ANATOLIENNE ET MEDIO-ASIATIQUE